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Ni e de r s c hr i f t  

über die 25. Sitzung des Ortsbeirats Lachen-Speyerdorf 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Dienstag, dem 13.12.2016, 19:00 Uhr, 

im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Lachen-Speyerdorf 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Falkus, Klaus  
Freytag, Gerhard  
Graf, Alexander  
Gros, Lisa  
Kastl-Breitner, Corinna  
Lichti, Volker ab 19:50 Uhr 
Scherrer, Hermann  
Schneider, Klaus  
Storck, Thorsten  
Theobald, Carola  
Wunder, Annette Dr.  

Gäste 
Blarr, Waltraud  
Levis-Hofherr, Diana  

Verwaltung 
Sauter, Christine  

Ortsvorsteher 
Schick, Claus-René  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Bauscher, Stefan entschuldigt 
Enke, Gunther entschuldigt 
Frech, Michael entschuldigt 
Schleifer, Marlene-Katharina entschuldigt 
 
 

 
 
 
T AGESORD NUNG:  
 
1.  Haushaltsplanentwurf 2017, den Ortsteil Lachen-Speyerdorf betreffend  
  
2.  Antrag der FWG vom 20.11.2016: Einrichtung einer Linksabbiegerspur 

K1/Theodor-Haubach-Straße 
 

  
3.  Dritte Teilfortschreibung LEP IV; Beschlussvorlage  
  
4.  Stellungnahme zur geplanten Neuausweisung des Wasserschutzgebiets 

Benzenloch 
 

  
5.  Mitteilungen und Anfragen  
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. 

 

 
TOP 1  

Haushaltsplanentwurf 2017, den Ortsteil Lachen-Speyerdorf betreffend 

 

 

 

Herr Schick stellt den Haushaltsplanentwurf 2017 vor und teilt den aktuellen Stand der 

entsprechenden Punkte mit. Hierbei merkte er unter anderem an, dass dem Ortsvorsteher für 

Repräsentationsmittel, Bauunterhalt und Kleinreparaturen 100 € mehr zur Verfügung stehen, 

da die Gemeinde das Benzin in Eigenleistung holen muss. 

 Spielplatzsanierung Schliederer Straße: Hier wünscht sich Herr Schick, soweit 

umsetzbar, dass morgens die Kindertagesstätte „Altes Schulhaus“ diesen nutzen 

kann und mittags auch die Öffentlichkeit. Herr Fuhrer wird, wenn es soweit ist, dem 

Ortsbeirat die möglichen Konzepte vorstellen. 

 Es wird angefragt, wie sich die Summe bezüglich des Feuerwehrgerätehauses 

zusammensetzt. Herr Freytag teilt mit, dass es sich hierbei um die reinen 

Planungskosten handelt. 

 Der Vorsitzende erläutert die Zusammensetzung des Betrages für den 

Beachvolleyballplatz, August-Becker-Schule. Hier wurde nachgefragt, ob die Summe 

nicht etwas hoch angesetzt ist. Der Ortsvorsteher erklärt die Summe damit, dass er 

die Kosten der benötigten Materialen recherchiert und immer etwas Puffer mit 

eingeplant hat, falls irgendwelche unvorhersehbare Zusätze anfallen nicht das Geld 

ausgeht. 

 

Der Ortsbeirat stimmt dem Haushaltsplanentwurf einstimmig zu. 

 

 

 

TOP 2  

Antrag der FWG vom 20.11.2016: Einrichtung einer Linksabbiegerspur K1/Theodor-

Haubach-Straße 
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Frau Theobald trägt den Antrag „Einrichtung einer Linksabbiegerspur (K1 aus Richtung 

Neustadt/Wstr.)/Theodor-Haubach-Straße“  der FWG vor. Herr Schick bittet darum den 

Antrag auf zwei zu splitten, dem wurde von den Anwesenden zugestimmt. 

1. Linksabbiegerspur Theodor-Heubach-Straße: Wurde einheitlich angenommen. 

2. Hierzu merkt Herr Graf an, die Zufahrt evtl. 200m zu verlegen. Es ist zu prüfen, ob die 

Querstrassierung 200m Richtung dem Ort verlegt werden kann. 

Auch Punkt zwei wurde einheitlich angenommen. 

 

TOP 3  

Dritte Teilfortschreibung LEP IV; Beschlussvorlage 

 

 

 

Herr Schick informiert die Ratsmitglieder kurz über den Punkt. Herr Graf gibt zu bedenken, 

dass Lachen-Speyerdorf eher nicht zum Tragen kommt, da hier der Flugplatz angesiedelt ist. 

Der Vorsitzende gibt zu verstehen, dass jede Art von Energiegewinnung seine Nachteile 

besitzt. 

Der Ortsbeirat stimmt der Beschlussvorlage der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

einstimmig zu. 

 

 

TOP 4  

Stellungnahme zur geplanten Neuausweisung des Wasserschutzgebiets Benzenloch 

 

 

 

Herr Scherrer stellt das ausgeteilte Schreiben dem „Wasserschutzgebiet Benzenloch“ vor. 

Der Ortsbeirat stimmt der Stellungnahme der Stadt Neustadt an der Weinstraße einstimmig 

zu, bittet aber die neuen Aspekte in die Beratschlagung mit einzubeziehen. 

 

 

TOP 5  

Mitteilungen und Anfragen 
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 Herr Schneider teilt mit, dass das Licht an der Turnhalle blinkt. 

 Frau Kastl-Breitner fragt bezüglich der Abstimmung aus der letzten Sitzung, 

Feuerwehrausfahrt Bauerndoktor-Gros-Straße auf Goethestraße, nach. Der 

Vorsitzende informiert darüber, dass die Abstimmung im letzten Protokoll festgehalten 

wurde und es an die entsprechende Stelle weitergeleitet wird. 

 Frau Theobald fragt wegen dem LKW-Schild an der der K7 nach. Wie ist hier der 

Sachstand? Dies wird nochmals abgeklärt. 

 Herr Freytag bittet darum, Mülleimer und Aschenbecher an der Bushaltestelle in der 

Kirrweilerer Straße zu montieren, da hier immer Unrat liegt. 

 Frau Kastl-Breitner spricht den Nussbaum Richtung Diedesfeld und teilt mit, dies an 

Frau Daniel aus der Abteilung Landwirtschaft und Umwelt weiter gegeben zu haben. 

Es wird in diesem Zusammenhang darauf hingewiesen, dass solche Dinge fotografiert 

und anhand der EMMA-App, der Stadt Neustadt an der Weinstraße, zur 

Stadtverwaltung geschickt werden können 

 Frau Theobald informiert die Anwesenden, dass das Schild bezüglich der 

Kreiselzufahrt der K7 Richtung NW, welches durch einen Sturm umgeknickt war, 

immer noch nicht wiederhergestellt wurde. 

 Frau Dr. Wunder teilt dem Ortsbeirat mit, dass wieder ein Ferienprogramm für 2017 in 

Zusammenarbeit mit der evangelischen Gemeinschaft in Bearbeitung ist. Dieses wird 

in der 1. Woche auf jeden Fall durchgeführt, man ist aber am überlegen, ob es nicht 

auch in der 2. Woche umsetzbar ist. 

 Herr Freytag fragt nach, ob schon bekannt ist, wo das Gestell für die Weinhoheiten 

seinen Platz findet. Herr Schick teilt mit, dass er mit Herrn Andres schauen möchte, 

wo dies machbar ist. 

 Herr Schick lässt das Jahr revue passieren (Neuigkeiten, Hoheiten usw.) und bedankt 

sich bei Allen für die gute Zusammenarbeit, auch wenn man nicht immer einer 

Meinung war. 

 Herr Graf gibt nochmals bekannt, dass dies heute seine letzte Sitzung war. Er gibt 

den Anwesenden noch einen kleinen Appell („Politik ist die Kunst des Machbaren“) 

mit und bittet darum immer das Ziel im Auge zu behalten, nur das zu machen, was 

sinnvoll und notwendig ist. Er bedankt sich bei den Anwesenden für die 

Zusammenarbeit. 

 Herr Schick bedankt sich bei der Presse für die gute Zusammenarbeit. 
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Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzender Protokollführerin 

Claus Schick Christine Sauter 
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